



han realizado transacciones por más de 60.000 céntimos, la mayor parte con destino a Francia, a 42 reales los 1177 litros.

En Coruña hace el comercio acopiado muy respetables.

De Los Arcos sabemos que el Sr. D. Gregorio Mediaca, de Logroño, ha adquirido 14.000 cántaros a 10 reales.

En Viana se han detallado 4.000 de vino defectuoso de 1880 al bajo precio de 5 reales; los nuevos se cotizan de 10 a 10'50.

Peralla vende de 11 a 12.

En Berbinzana se opera con animación a 11, a cuyo tipo se han ajustado 500 cántaros.

En Mañeru gozan de mayor favor, habiéndose hecho cubas a 13.

En Puento la Reina no se ha abierto la campaña por no estar todavía claros los vinos.

Los almacenes del interior han comenzado a cargar en Lerín a 11,50 y 12 reales cántaro.

También se han presentado comisionados franceses, pero como pagaban poco no han hecho nada.

En Barga se cotiza de 10 a 10'50 reales cántaro, en Artajona de 11 a 12 y en Tafalla de 12 a 13.

De Aragón tenemos las siguientes noticias:

En Cervera de la Cañada han comprado los Sres. Belveze, Rosada, Gil y otros comerciantes 40.000 cántaros a 120 rs. alque (149 litros).

La casa exportadora Martínez y compañía ha tomado de 500 a 600 alqueces en varios pueblos de la Cañada, a 29 y 30 pesetas.

El Sr. Lasserre, de Calatayud, ha cerrado en esta ciudad otros 600 alqueces a precio reservado.

Se anuncia un período de vida y animación para las bodegas de los partidos de Ateca y Calatayud, pues nos consta que la casa antes citada y compañía, ha recibido estos días importantes órdenes de compra; de la casa Gistiers, de Burdeos, tiene instrucciones para adquirir 500 alqueces; de varias de Bezierys y Cetera, para 800 y de una de Paris para 5.000 hectolitros a 94 pesetas alque, puesto el caldo en la estación de Zaragoza.

De Navallas nos participan que se han cedido 10.000 decáritos a 10 rs.

En las comarcas de la provincia de Huesca se opera siempre a precios muy elevados.

En Estadilla se han hecho bastantes ventas de 42'50 a 45 pesetas metro (160 litros) y una de clase superior a 47'50.

En muchas bodegas de Cataluña domina la calma, porque los comerciantes juzgan exagerados los precios y se resisten a comprar interin estos no desciendan algo.

En Sitges rige el precio de 35 pesetas carga; la paralización es grande y se espera que sin tardar mucho podrá negociarse a 32.

De los mercados de la provincia de Huelva véase la correspondencia de Almonte que publicamos en otro lugar.

En los de la Mancha se abre muy bien la campaña.

Por último: en algunos de Levante se ha iniciado la baja, pero como este trabajo va resultando demasiado largo, dejamos para el miércoles próximo el detalle de las operaciones practicadas tanto en Levante como en la Mancha.

(De La Crónica de vinos y cereales.)

SECCION POLITICA.

VALENCIA 22 DE NOVIEMBRE 1881.

Lárguamente se suceden las sesiones en ambas Cámaras, sin que la importancia de algunas cuestiones que en ellas se debaten logre despertar el interés de los padres de la sala de sesiones, desde que las discusiones políticas terminaron, y ahora toda la animación se halla concentrada en el de conferencias, donde tiene su asiento la política menuda, manjar que apetecen sobremanera los representantes del país.

Allí, en el salón de conferencias se fraguan multitud de planes, se inician no pocas cuestiones que mas tarde al resolverse desvanecen risueñas esperanzas y sobre todo se habla de crisis, asunto que siempre interesa y que sobre todo interesa a los que se creen con méritos sobrados para ocupar una poltrona, cosa que ocurre a casi todos los que una vez han logrado alcanzar la investidura de diputado.

Los que mas ilusiones se forjan estos días son los hombres del flamante grupo democrático-dinástico. Suyo es el porvenir, si hemos de dar crédito a las afirmaciones de sus órganos en la prensa y a lo envejecidos que se muestran desde el día en que el Sr. Moret hizo su nueva profesión de fé política en la Cámara.

Uno de esos periódicos, refiriéndose a informes de personas que pasan por bien enteradas, da por casi cierta la próxima salida del Gabinete, y probablemente de la situación, de todos los campistas y centralistas, los cuales deberán ser reemplazados por los demócratas dinásticos. Sobre esta base se edificará un ministerio democrático-constitucional con Sagasta y Albareda, Moret y Beranger, cesando D. Venancio Gonzalez y Camacho y entrando Navarro y Rodrigo y probablemente Balaguer.

Claro es que los diarios ministeriales niegan el fundamento de semejantes rumores, pero conviene notar que el mas autorizado de todos ellos, «El Correo», al desmentirlos no hace mas que confirmarnos, como podrán ver los lectores en las siguientes líneas:

«De política de impresiones y congeturas, hemos de decir también algo en este sitio, porque varios periódicos llevan su fantasía hasta un punto que nos parece exagerado.

Por ahora (estilo Posada Herrera), no habrá modificación ministerial de ninguna clase, y aunque andando el tiempo surgiere algo de esto, se resolvería en cambio de personas y no en sustitución o eliminación de elementos.

Claro es que varias personas, así del Congreso como del Senado, tienen, por sus servicios y talentos, indiscutible derecho a entrar en el Gobierno, y entrarán antes de apurarse la trayectoria que ha de recorrer la actual situación. Los hombres se gastan; necesidades de otro orden tienen una fuerza que no es posible ni conveniente desatender, y nadie reclama que sean eternos e irremplazables los ministros que forman el Gabinete bajo la dirección del señor Sagasta.»

Estas frases revelan bastante claramente, a nuestro modo de ver, que se aproxima la fecha en que debe operarse el ya tantas veces anunciado cambio en las esferas del gobierno. Y que este cambio ha de hacerse en sentido avanzado, es cosa sabida, teniendo en cuenta que en elevadas regiones, al decir de un periódico, siguen reinando los vientos por el cuadrante de la libertad.

A este propósito, consignemos algunos datos que vienen a corroborar esa afirmación.

Se trata del corresponsal de un periódico liberal de Paris, «La Presse», cuyo corresponsal ha sido recibido en el palacio de Oriente y celebrado una conferencia con don Alfonso. Este al empezar la conversación demostró un espíritu eminentemente liberal y dijo estas palabras:

«La misión de un rey constitucional—es marchar al frente de la nación por las vías de su progreso. Hasta ahora he hecho lo que he podido con este fin, y continuaré sin detenerme nunca, porque el mundo marcha, las ideas progresan, y si queremos salvar todos los derechos así los de arriba como los de abajo, es preciso conciliar los intereses.»

Y añadió:

«No temo los pronunciamientos, porque gobierno con la opinión, porque el pueblo está conmigo, porque la nación aprueba mi manera de gobernar y las ideas de mi gobierno responsable.»

Después hizo ver la importancia de las declaraciones de los partidos democráticos en el Congreso, y al final se ocupó de Francia, en la forma que indican los siguientes párrafos que tomamos de un periódico:

«La conversación versó luego sobre la solución de Francia, considerando S. M. a Mr. Gambetta como verdadero hombre de gobierno, que hará mucho por su país.

Se habló también, dice La Presse, de los pretendientes al trono francés, de los príncipes de Orleans y del duque de Chartres, que solo desea servir a su país.

To también—añadió D. Alfonso—deseo vivamente la prosperidad de España y su engrandecimiento; dedicaré a ello todos mis esfuerzos.

Las casas de Austria y de Borbon se hallan reunidas hoy en el trono español, y yo procuraré hacer cuanto me sea posible por mi patria, y por las ideas modernas.

Estas nobles palabras—dice Mr. Brener—dichas sencillamente por un joven monarca, por un rey patriota, no dejaron de impresionarme. Uno de los sentimientos del rey—añade—es que la Constitución le prohíba asistir a las sesiones de las Cámaras.»

No hemos de dar nosotros nuestro parecer acerca de la conversación entre D. Alfonso y corresponsal del periódico parisien; la creamos escusada.

Esto no obsta, sin embargo para que sintamos interés por conocer, la opinión del señor Pidal y demás católicos-liberales-dinásticos. Seria curioso.

SECCION LOCAL Y REGIONAL.

Pocas veces se habrá celebrado en las iglesias de los conventos de nuestra ciudad, funcion tan brillante y tan solemne como la que ayer tuvo lugar en la del convento de Carmelitas de Corpus-Christi, con motivo de celebrarse el segundo Centenario de su fundación.

Cuantos elementos puedan desearse para darle la mayor brillantez y pompa, todos allí de consuno se encontraban.

La circunstancia feliz de ser el fundador de esta religiosa comunidad en esta capital un colegial perpetuo del real Colegio del Patriarca, fué el motivo mas poderoso de su inusitada pompa, trasladándose a esta monaca iglesia el ceremonial todo que se acostumbra en dicho Colegio en los días de mayor solemnidad, que con tanto orgullo podemos decir no lo hay semejante en todo el mundo católico.

de las once de la mañana, descubriendo a su Divina Majestad con solemnidad majestuosa. La Misa mayor fué cantada por el rector del Colegio de Corpus-Christi, actuando la capilla de música del mismo, que ejecutó admirablemente una magnífica y grandiosa misa del sábio compositor D. Mariano Plasencia.

El sermón estuvo a cargo del joven y reputado orador sagrado Dr. D. Nicolás David, presbitero, que estuvo muy feliz, tanto en la elección de la materia, como en su clara demostración. Después de un brillante exordio en que compendió en bellísimos períodos la historia de la fundación, sentó la proposición, que fué la siguiente: «Las órdenes monásticas son de imperiosa necesidad, tanto para el bien de la Iglesia, como para el bien de la sociedad», convenciendo de esta verdad a su inmenso auditorio.

Concluida la Misa se cantó un solemne «Te Deum» en acción de gracias, reservando acto continuo al Santísimo Sacramento.

Las dos de la tarde eran cuando terminó función tan extraordinaria, y de la que se conservará imperecedera memoria.

Su hermoso templo estaba deslumbrador, tanto por la profusión de luces, como por su hermosísima ornamentación.

La concurrencia de fieles numerosísima, no bastando el recinto de la iglesia para contener a tanta gente.

Respecto a la ornamentación exterior del convento, podemos decir que ha sido bien dirigida, entreteniéndose agradablemente los fieles en ver los cuadros, imágenes y demás pinturas de algún mérito artístico.

Las veladas musicales de ayer y del domingo se han visto muy concurridas por un escogido público, que gozaba mucho escuchando las variadas composiciones musicales que ejecutaron los niños de la Beneficencia y contemplando tan tan espléndida iluminación.

«Que espectáculo tan elocuente este contra aquellos que dicen que la Iglesia es oscurantista y enemiga de las distracciones! Allí, en aquel asilo de la santidad y de la penitencia; a pesar de la rigurosa observancia de su regla, se permitían esas honestas y recreativas demostraciones, expresión muy viva del gozo espiritual que inundaba su corazón.

Las funciones de Triduo, como saben nuestros lectores ya, seguirán hoy y los dos días siguientes.

Nuestro mas completo parihien a tan reverenda comunidad por su extraordinario nacimiento, haciendo votos al cielo para que en la tercera centuria sean si caben mas santos dichos festejos.

—En el convento de Corpus Christi se verificará hoy a las nueve y media, día segundo del centenario, una solemne función con acompañamiento de orquesta y armonium, ofreciendo el Santo sacrificio de la Misa el M. I. Sr. Dr. don Francisco de P. Tarín, canónigo de esta Metropolitana, ocupando la cátedra del Espíritu Santo el distinguido orador sagrado Dr. D. Miguel Esteban Ruiz, cura ecónomo de Santa Catalina y catedrático del Seminario, quien encamará a la Santa doctora, los frutos espirituales y temporales sociales en sus fundaciones; por la tarde reservará el Sr. D. Joaquín Hortollá, cura de la Parroquia de San Miguel.

—Con mucha concurrencia y solemnidad se celebró ayer en el Colegio de Nuestra Señora de la Presentación la función anual a su titular. Cantóse una Misa a toda orquesta y con numerosas voces, oficiando de pontifical el Ilustrísimo Sr. D. Jacinto Cervera, Obispo de Hysp-

polis, acompañado de los antiguos colegiales señores canónigos D. Francisco de P. Tarín, don Antonio Martínez, Penitenciario, el Rector de San Martín y el de los Santos Juanes.

Predicó el joven orador sagrado D. Eduardo Gil, quien hizo un elocuente panegirico de la Virgen, desarrollando con gran copia de datos el siguiente tema: «Sacrificio que hicieron San Joaquín y Santa Ana al presentar a su Hija en el templo.»

El ilustrado orador desempeñó airoosamente su cometido, demostrando en su notable oración sus profundos conocimientos teológicos.

A la función asistió una comisión del Excelentísimo Ayuntamiento, patrono del Colegio.

—El pasado domingo concluyeron en la iglesia parroquial de los Santos Nicolás Obispo y Pedro Mártir de Verona, las santuosas funciones que, por espacio de cuatro días consecutivos, ha celebrado la Congregación de la Guardia y Vela a Jesucristo Sacramentado, según previene sus estatutos.

Cuanto pudiéramos decir de tan extraordinarias funciones, nos parecería pálido ante la realidad; apelamos a la inmensa concurrencia que ha invadido a todas horas del día aquel santuoso templo, y fijándonos tan solo en la procesion y reserva del último día del Jubileo de las Cuarenta-Horas, diremos que aquel acto fué casi una manifestación, si el pueblo valenciano no estuviera dando todos los días inequívocas pruebas de su jamás desmentido catolicismo. A las cuatro de la tarde ya no era fácil la entrada en el mencionado templo; no parecía sino que los fieles se habían dado cita allí, y eso que en la referida tarde las funciones religiosas, en multitud de iglesias, eran en gran número.

Después de las completas que cantó el reverendo clero, la capilla de música de la Catedral cantó un precioso motete alusivo a la Sagrada Eucaristía, comenzando a su conclusión la procesion con gran dificultad, ya porque no había en la iglesia ningún vacío, ya también porque era tal el número de los acompañantes, que hacían imposible el poder recorrer el ámbito del templo. Durante la procesion se cantó un devoto *Pange lingua*, alternando la capilla de música con el pueblo, lo que hacia un efecto admirable. Antes de regresar al altar mayor la procesion, y cuando el *pálio estaba* en el centro de la Iglesia, se cantó otro motete, entonándose después el *Credo*, concluyendo con el *Tantum Ergo*, que dió el ilustrísimo señor Dean de esta santa iglesia, D. Lorenzo Carcavilla. La junta de la Congregación de la Guardia y Vela al Santísimo Sacramento presidia aquel religioso acto después del pálio.

No concluyéramos estas líneas sin dar la más cumplida enhorabuena, no solo a la ciudad júnica y reverendo clero, si que también al santuario de personas devotas que, ya directa, ya indirectamente, han contribuido al esplendoroso lucimiento de las ciudades funciones; el Señor recompense su celo, derramando sus infinitos dones sobre los que tanta gloria han dado a su Santo Nombre en tan augusto misterio.

—El sábado se efectuó en la parroquia iglesia de Algemesi el enlace de la virtuosa y simpática señorita doña Teresa Gausah de San Félix con nuestro querido y predilecto amigo D. Vicente Molins y Andrés. Los desposados se trasladaron a Valencia, donde pasarán la luna de miel.

Les felicitamos cordialmente y deseamos que Dios les colme de bendiciones y les dé la más completa felicidad.

—Esta noche a las siete, en el salón grande de la Juventud Católica, D. Manuel Polo y Peyrolon dará su segunda conferencia sobre la peregrinación general española a los Santos Lugares de 1881, apuntando algunos datos históricos acerca de las transformaciones que desde su construcción ha sufrido la sagrada peregrinación de Santiago de Compostela, y posteriormente interiormente, sin olvidar ninguna de las capillas y cosas notables que contienen. La sesión es pública.

—Han sido nombrados para cubrir las vacantes que existían en la comisión de Pósitos de esta capital, D. Bartolomé Moret y D. Eduardo Atard.

—Leemos en el *Eco del Júcar*, periódico de Alcaira:

«El domingo anterior animábase a nuestro celoso ayuntamiento para que dotase del alumbrado de gas a la ciudad.

Y hoy cumple a nuestro deber el gusto de consignar, que no ha necesitado de nuestras indicaciones tan ilustre corporación, por cuanto hace tiempo que, siempre solícita en proporcionar a sus administrados cuantas mejoras reclama la importancia de la población, ha estado en correspondencia con cierta casa de Paris que se ofreció a plantear tan útil mejora, y últimamente está tratando con la sociedad establecida en Barcelona dedicada a explotar el nuevo Gas-Rico, producto de la descomposición por el fuego de los hidrocarburos líquidos, valiéndose de los aparatos del sistema que recientemente ha establecido en varias poblaciones de Cataluña y Andalucía.

—Sin embargo, parece que algunos individuos de la corporación municipal se inclinaban a suspender algún tiempo la terminación del contrato, ya que se halla sobre el tapete el alumbrado eléctrico, que si hoy se trata ya de plantearlo en Madrid y Barcelona, dicese que al mismo precio del gas, no tardaría mucho en estenderse a otras poblaciones de mas ó menos importancia.»

El mismo colega dice respecto al negocio de la naraja:

«Tenemos a la vista catálogos de ventas hechas el 9 del corriente en Liverpool, referentes al cargo del vapor «Sofía», y mientras las cajas de 420 (3 media) lograron los elevados precios de 17 a 19 schellings, las de 490 (4 media) solo alcanzaron 13 a 14, y las de 560 (5 media) 9 a 13; por manera que las dos últimas clases indubitablemente ofrecen pérdida, y si la fruta no hubiera sido cogida de los árboles hasta el próximo ó siguiente mes, habría llegado a la dimensión de las primeras y obtenido entonces tan favorable ó mejor venta.

Como ya en otras ocasiones hemos manifestado, sabemos de muchos productores que se han prestado a dejar coger naranja de medidas; pero viendo que generalmente no se les coge toda la que tienen de la dimensión convenida y tan solo escogen la de más fina piel, resistense ahora unos a vender por tal sistema, mientras que otros se ven obligados a fijar número determinado de arrobas que han de cogerse, lo cual no es un modo regular de operar, porque si en la plantación ó finca hay mayor cantidad de la medida superior, escógese la mejor, y no llegando al número de arrobas convenido, se ve obligado el confeccionador a completarlo con fruta pequeña, que le ofrece pérdida segura.

Comprendan unos y otros sus intereses y marchando de acuerdo, los beneficiarán mutuamente.

La confección continúa en grande escala, así que los precios de 5 rs. arroba para la procedencia de las huertas y 5 y 1/2 a 6 rs. de los huertos.»

—Ayer ingresó en el Hospital un joven de 15 años a quien un hombre, que dijo no conocer, le infirió una herida de arma blanca de algún cuidado.

De ello se dió conocimiento al juzgado del distrito.

—Los diputados valencianos celebraron una reunion el sábado último, con objeto de ocuparse en varios asuntos de interés para nuestra provincia.

He aquí la reseña que de esta reunion hace un periódico:

«Reunidos a última hora de ayer los diputados y senadores valencianos en una de las secciones del Congreso, el Sr. Iranzo inició el objeto de la reunion con el asunto del enlace de las vías férreas por Barcelona, que tanto interesa a nuestra region, manifestando que el expresado enlace encuentra alguna resistencia por parte de los vecinos de la calle de Aragón, por donde ha de realizarse dicho paso, dado el caso de que se verifique el enlace.

El Sr. Villarroya encareció la importancia que este asunto tiene para nuestra provincia, y en su consecuencia lo urgente que es procurar se lleve a cabo el enlace.

El Sr. Sales manifestó que esto hallaría oposición en los diputados catalanes.

El Sr. García (D. Ricardo) expresó que lo que únicamente interesa a la provincia es el empalme, sea por la calle de Aragón ó por otro cualquier punto.

El Sr. Atard hizo presente que no reconocen los catalanes la posibilidad de que se verifique el cruce por otro punto que el expresado de la calle de Aragón.

El Sr. Amorós dijo que la oposición de los catalanes tiene ya un carácter oficial, y que no habiendo otro punto de grueso nivel, se había pensado en un nuevo proyecto para realizarlo por medio de un puente, y que lo que ocurre es estraño, cuando los propietarios de los edificios de la calle de Aragón adquirieron los solares como afectos a la servidumbre del paso del ferro-carril.

El Sr. Sales recordó el dictamen de la comisión nombrada por el gobierno favorable al paso del ferro-carril por el punto expresado, y lo costoso del puente ideado por el Sr. Gumá, a lo que tardaría en realizarse su construcción, e indicó por último los derechos adquiridos por la empresa de Francia para obtener el empalme, y el consentimiento tácito de los vecinos de la calle de Aragón revelado en el ensanche dado a la expresada calle.

El Sr. Testor propuso se explorase el estado de este asunto en el ministerio de Fomento, haciendo presente al Sr. Albareda lo importante que es esto para todas las provincias del Mediodía, cuyos productos sufren hoy un trasbordo costoso, y con este fin, que la diputación valenciana se uniera a los representantes de Castellón, Albacete, Alicante y Murcia.

Acordóse así, y pasóse a tratar lo referente a las rifas de los establecimientos de Beneficencia de esa capital.

El Sr. Testor espuso las dificultades que esto ofrece, por hallarse relacionado directamente con los intereses generales del Estado.

El Sr. Villarroya dijo que el Sr. Camacho garantizaba con sus proyectos el producto líquido de las rifas, y esto bastaba.

El Sr. García (D. Ricardo) manifestó que la Casa de Misericordia se daba por satisfecha con la subvención del Estado, privándose de la rifa, si bien se difiere en el tipo, lo cual es fácil de arreglar, y en cuanto a la Casa de Beneficencia, que pretende sostener a todo trance la rifa, no era posible apoyar su petición.

El Sr. Amorós defendió que convenia se conservara esta última rifa, para lo cual se reservaba su libertad de acción, manifestándose de acuerdo con sus compañeros para satisfacer los deseos de la Casa Misericordia.

Tratóse luego de la guardia rural, y el señor Amorós manifestó que convenia esperar oír el parecer de las Sociedades Económica y de Agricultura, para lo cual quedó comisionado el mismo.

Indicaron los Sres. Testor, Sarthou y Villarroya sobre la línea proyectada por la Noguera Pallaresa, que en este asunto no gustan los catalanes, a cuyo pensamiento se han adherido, firmando una nota que redactó el Sr. Maluier. Los Sres. Amorós y García fueron comisionados para gestionar este asunto.

Por último, respecto al de cárceles, acordóse escribir al ayuntamiento de esa capital para oír su parecer, comisionándose al señor Sales.»

—Esta noche tendrá lugar en el Teatro-Café de la calle de Ruzafa una escogida y variada función, en la que tomará parte el reputado profesor de guitarra y cantante andaluz D. Antonio Giménez, el cual cantará una habanera titulada «Marores y nubes», letra de D. Rafael María Liern, y además seguidillas y petersenas no conocidas del público valenciano.

El empresario de dicho teatro, Sr. Diaz, ha contratado al conocido y tan aplaudido primer actor Sr. D. Enrique Jáuregui, quien llegará en breve a Valencia.

—De real orden se ha declarado puesta en práctica en todos los dominios españoles, la patente de invención concedida a D. Haraldo J. Dahlauer, de esta vecindad, para el corte de maderas con destino a varillaje de abanicos.

—La Crónica de Vinos y Cereales expone en una revista que ayer publicó, que el movimiento extraordinario de alza en los precios de los vinos que a raíz de la recolección se inició en las comarcas de Francia, era sobradamente injustificado y obedecía tan solo a esos infundados pánicos que, sin saber porqué, suelen sobrevenir en el campo de los negocios, causando no pocas veces la ruina de espertos y acreditados comerciantes.

Al inusitado movimiento—añade—de las primeras semanas, ha sucedido profunda calma y con ella la baja, que alcanza con más ó menos fuerza, a todos los mercados del Rosellon y Mediodía de Francia, notándose desde la apertura de la campaña que los vinos no envejecidos son pedidos con más empeño y consiguen mejores precios, que los elaborados con la sustancia prescrita por la circular Gazot.

—Dice un colega de la localidad:

«Dos de los gigantes vapores que frecuentan nuestro puerto, el «Sesostis», de la gran línea de Moss, y el «Olimpia», de la Anchor Line, se hallaban ayer recibiendo en sus espaciosas bodegas algunos miles de cajas de naranja, al mismo tiempo que cargaban este fruto cuatro ó cinco vapores mas de regular tamaño. Con este animado embarque habrá hallado salida para el extranjero una buena parte del fruto que estaba preparado para la exportación, la cual sufre alguna demora por escasez de buques.

Las noticias del mercado inglés no son desfavorables, sobre todo para la fruta que se remite en buques de marcha rápida. El vapor español «Francolí», que salió no há mucho de esta puerto, llegó en seis días y medio a Liverpool, donde se vendieron las cajas que llevaba a 13 y 14 chelines las veintea y a 10 y 11 las noventa.»

—La comisión provincial celebrará sesion pública el día 24 del actual, a las ocho de la mañana, para el despacho de las incidencias de quintas del reemplazo actual y demás asuntos de su competencia.

—El sábado terminaron los ejercicios teóricos en las oposiciones que actualmente se hacen para las notarías vacantes de Montan, Santa Pola, Alcalá de Chisvert y Onteniente, y ayer se reunió el tribunal para verificar el sorteo de bancas para el ejercicio práctico.

—Esta noche a las ocho, celebrará sesión la sección de literatura, historia y antigüedades del Ateneo científico literario y artístico, en la que siguiente tema: «Se opone el renacimiento literario lemosin al desarrollo espontáneo de la literatura general española?»

—Las alumnas de la clase de música que dirige doña Emilia Lacombe, celebrarán esta noche en la casa del Ayuntamiento una velada musical en honor de Santa Cecilia.

Dado las piezas que se han de ejecutar, y que a continuación leerán nuestros lectores, creemos ha de ser notable la fiesta que las discípulas de la citada clase dedican a la patrona de la música.

Programa.

Primera parte.

1.ª «Jones».—Sinfonía a dos pianos, ocho matras, por las señoritas Elisa Lorens, Antonia Carpi, Laura Lorens y Concepcion Lopez.

2.ª «La primavera».—Duetto, por las niñas María Perales y María Solanch.

3.ª «Sei troppo bella».—Canzoneta, por la señorita Emilia Martínez.

4.ª «Si yo fuera rey».—Sinfonía, por la señorita Desamparados Carpi.

5.ª «Mia madre!».—Melodía, por la señorita Desamparados Araixa.

6.ª «El Judío errante».—Wals brillante a cuatro manos, por las señoritas Desamparados Abad y Manuela Mollá.

7.ª Duo de típles en la opereta el «Domino azul», por las señoritas Trinidad y Carmen Fosfat.

8.ª Rondino a seis manos sobre motivos L'Hebra, por las niñas María Perales, Emilia Aguilar y María Solanch.

Segunda parte.

1.ª «El tramonto».—Coro por todas las alumnas.

2.ª «Yo vivo y tú amo».—Duello por las señoritas Lorens Luzon y Manuela Mollá.

3.ª Fantasia brillante sobre la «Favorita», por la señorita Laura Lorens, y música del distinguido compositor D. Salvador Giner, por todas las alumnas.

Este himno, que fué estrenado en el mismo sitio, y escrito expresamente para cantarse en la noche en que tuvo lugar una velada musical en honor a Calderon, se cantará en la de hoy a petición de muchas personas amantes de la buena música.

—En el sorteo de la Rifa de la Casa de Beneficencia celebrado ayer tarde, fueron agraciados con los primeros premios los números siguientes:

30.611, 14.000 rs.; 34.863, 5.000; 37.381, 2.000.

Premiados con 500 rs.: 32.594, 20.859.

Idem con 300: 30.979, 1.509, 16.741, 13.333.

Idem con 200: 15.951, 3.813, 10.765, 32.221 y 18.619.

—Se han presentado para su aprobación en el gobierno civil los estatutos de un círculo recreativo titulado La Marina, que se trata de establecer en el Pueblo Nuevo del Mar.

—Segun participa de Buenos Aires a un colega el escritor valenciano D. Salvador Alfonso, que reside en aquella republica, y que se hace mucho pasó una temporada en Valencia, se han celebrado en aquella importante ciudad de América los primeros Juegos Florales, debidos a los esfuerzos de una Sociedad española. La fiesta fué brillantísima.

Las composiciones premiadas han sido tres. «Atlántida», poesía de D. Olegario V. Andrade, que alcanzó el premio ofrecido por el Centro gallego, consistente en una rosa natural y banda, y una corona de oro ofrecida por el presidente de aquella republica; «Al Arte», es el título de la segunda poesía laureada con un pensamiento de oro y esmalte, ofrenda del Ateneo español, cuyo autor lo es D. Calixto Oyuela; y por último, «A las fuercas escogidas», tercera y última composición premiada con una medalla de oro ofrecida por la sociedad Laurac-Bat, y debida a la inspiración de D. Aurelio Fuente Ruiz.

Se declaró desierto el tema «Expedición de catalanes y aragoneses a Oriente», cuyo premio en un Rat-Peat de oro y esmalte, ofrecido por la Sociedad catalanista, de cuya corporación forma parte el Sr. Alfonso, socio corresponsal de Buenos-Aires de Lo Rat Peat de Valencia.

—Se ha aprobado definitivamente el deslinde del monte que el Estado posee en el termino municipal de Outeniente, en cuanto conflict con las heredades de varios particulares, procediéndose desde luego al amojonamiento respectivo, que deberá dar principio el día 23 del actual.

—Dice el *Noticiero de losense*:

«Confirmando las noticias de los números anteriores, tenemos la grata satisfacción de participar a nuestros apreciables abonados,

mentales intereses de los firmantes a dichas oposiciones y desdice de la seriedad de un gobierno, ha sido mal recibida, por más que se la considere como necesaria a la vista de la nueva organización que se proyecta en los tribunales.

Gracia y Justicia.—Decretos declarando cesante a D. Rafael Franco de Villalba, magistrado electo de Burgos; nombrando en su lugar a D. Jacinto Gados, que es el electo de Cáceres, y promoviendo a esta plaza a D. Domingo Fons y Salvá, juez de primera instancia del distrito de la Magdalena, de Sevilla.

gasta ha tomado cartas en el asunto, indicando al Sr. Alonso Martínez que debe optar por la transacción a fin de evitar una derrota. Se espera, pues, que arrastrado por las circunstancias, transija el Sr. Alonso Martínez, en cuyo caso se retirará la enmienda.

lará también probablemente para dedicarse a la enseñanza y a la predicación la orden benedictina de PP. Oblatos, a la que ofrece gratuitamente el edificio del labrador de Jerez D. Francisco García Pérez.

BOLETIN COMERCIAL. COTIZACIÓN del Colegio de Corredores de esta plaza para hoy día de la fecha. Londres, a 90 días fecha, 48 3/4 a 48 4/0. París, a 8 días vista, 5 0/1 a 5 1/2.

BOLETIN COMERCIAL. COTIZACIÓN del Colegio de Corredores de esta plaza para hoy día de la fecha. Londres, a 90 días fecha, 48 3/4 a 48 4/0. París, a 8 días vista, 5 0/1 a 5 1/2. Marsella, a 8 días vista, 5 0/1 a 5 0/2.

LA LEALTAD. Año 1.—Núm. 185. Imp. de Juan Guix, Cofradería de los Sastreros, 8, frente al Jardín de Rocca.

PUBLICIDAD EXTRANJERA.

D. C. A. Saavedra, Director propietario de la Agencia franco-hispano-portuguesa, es el primero que tuvo el honor y valor, hace 36 años...

PERIODICOS POLITICOS.

Table listing various political periodicals from different regions like Madrid, Alicante, Leon, Portugal, etc.

PERIODICOS DE MEDICINA.

Table listing medical periodicals from various cities including Madrid, Barcelona, Córdoba, and Valencia.

GUANO DEL PERU.

Calidad y precio unificados. CALIDAD: con más de 9 por 100 de amoníaco...

PILDORAS HOLLOWAY.

Esta medicina es más eficaz que todos los demás remedios para curar los dolores del hígado y del estómago...

Ungüento Holloway.

El Arte Médico no ha producido remedio alguno igual a este maravilloso Ungüento, que nunca deja de curar las ulceraciones...

AGUA MEDICINAL.

DEL POZO DE NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN. Partida de Ferriols, término de Liria...

IGUANA-MARINE-GUANO.

GUANO ORGANICO SUPERIOR AL DEL PERU. La importación en España de este poderoso fertilizante ha causado una verdadera revolución...

TODOS CAFÉS

os que por una sola vez han probado los especiales

LOS ALCOYANOS,

de Moka, Caracillo ó Puerto-Rico, que en crudo, tostados, en grano y molidos, en paquetes de 89 gramos...

AVISO IMPORTANTE.

A los fumadores en general, y a los delicados del pecho en particular, se les recomienda el papel de fumar de Eucaliptus...



TERCIANAS Y CUARTANAS.

Agua tónico febrífuga de Sanchez. Remedio benéfico e infalible para la curación completa de las tercianas y cuartanas.



El tan acreditadísimo SURTIDO de los SELECTOS y ESPECIALES CAFÉS de esta CASA...

Se han recibido ya esta semana los últimos, frescos y nuevos OLEOS BOLA, HAMBURGUES, GRUYER, SUIZO...

tan predilecta DINAMARQUESA, GARIANZOS de CASTILLA, fina asegurada coadura y arrojado precio...

ENFERMEDADES DE MUJERES. Consulta diaria en el Gabinete Ginecológico del Dr. Martínez Lledó...

LIBRERIA CATOLICA DE SAN JOSÉ. Sr. Gerente, Calle de Gravina, 20, Madrid.

Historia de las Sociedades bíblicas, de sus jefes y emisarios, noticias de varias ca. lillas protestantes en España...

GIBBS.

Guano del Perú, concentrado. Los magníficos resultados obtenidos con este reputado é inmejorable guano en todas las cosechas...

HISTORIA DE LA LEGISLACION ESPAÑOLA

DESDE LOS TIEMPOS MÁS REMOTOS HASTA NUESTROS DIAS, nuevamente escrita por D. JOSE MARIA ANTEQUERA.

Moyen de ADELGAZAR. Escribir: 3, rue Meyerbeer, París, al propagador del Anti-Obesitas.

GUANO COPROS.

Table listing various types of guano and their prices, including Ammoniac, Fosfatos solubles, etc.